

Según cifras trimestrales del Banco Central

# Industria manufacturera impulsó crecimiento del PIB de la Región del Biobío

Refinación de combustibles y elaboración de celulosa fueron los rubros destacados.

Este lunes el Banco Central presentó las cifras del Producto Interno Bruto (PIB) Regional del primer trimestre de 2024. De acuerdo con la información preliminar de las Cuentas Nacionales, durante este período el PIB creció en 15 de las 16 regiones, contribuyendo al crecimiento de 2,3% del total nacional. Asimismo, el consumo de los hogares aumentó en 13 regiones, en línea con la variación de 0,6% del total del país.

En el caso regional, el Banco Central expuso que Biobío creció un 1,4%, lo que estuvo incidido por la industria manufacturera, donde destacaron la refinación de combustibles y la elaboración de celulosa, seguida por los aportes de los servicios, en particular, transporte y salud.

En lo que el consumo de los hogares respecta, este se incrementó en un 1,1%, explicado mayoritariamente por el gasto en bienes no durables, sobresaliendo el con-



*La CPC Biobío valoró la incidencia del sector forestal en el PIB local.*

sumo de alimentos y bebidas, junto con vestuario y combustibles.

Las cifras fueron valoradas por el presidente de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC) Biobío, Álvaro Ananías, quien señaló que "es importante resaltar que en el primer trimestre la industria forestal, gracias al proyecto MAPA realizado por Arauco, llegó a su máxima capacidad de producción,

siendo este el incentivo para el crecimiento del PIB Regional".

Sin embargo, fue enfático en decir que si bien se trata de un crecimiento favorable, "no quiere decir que sea sostenible. Por eso, al tener estos resultados, hay que pensar cómo seguir mejorando para que continúe el crecimiento y lo más factible es mediante la inversión".